

苔玉もリースも人気

農試公園の2つの講座にぎわう

農試公園主催の「苔玉づくり」と「ナチュラルリースづくり」の2つの講座が先月13日、同公園ツインキャップサンルームで開催されました。

一方の「ナ

チュラルリ

スづくり」には、定員の2倍以上の応募があり、急きよ翌週にも行われることになりました。

当日の「苔玉づくり」には、小学生と保護者など約40人が参加。講師のアドバイスに従い、赤玉土やケト土、くん炭などを団子状にし、ふうせん

リースに、乾燥させた草花や松ぼっくり、どんぐり、南天の実などを接着し

てリースを作りました。

した女性は「初めて挑戦

しました。

出来上がりが

楽しみです」と笑顔で話

しました。

しながら製作に励んでい

ました。

した女性は「初めて挑戦

しました。

出来上がりが

楽しみです」と笑顔で話

しました。

ながら製作に励んでい

ました。

した女性は「初めて挑戦

しました。

出来上がりが

楽しみです」と笑顔で話

しました。

しながら製作に励んでい

ました。

した女性は「初めて挑戦

しました。

出来上がりが

楽しみです」と笑顔で話